

神奈川県横浜市

Aさんご家族

担当営業 津金 圭子



紆余曲折のお家
探しにしてくれたのは、
人生の大きな安心と
満足感。

奥様 社宅に住める期限に合わせて、上の子が小学校に入学する前に引っ越したいな、と。

Aさん 家探しを始めたとき、綱島エリアということ以外なにも決めてなかったし、住宅についての知識もなにもなかったんです。

奥様 わりと気に入った物件があつてもちょっと迷っている間に売れちゃうし「え、こんなにすぐ決まっちゃうの」と焦っちゃって。

Aさん 結局、この2ヵ月間で7~8回は物件の見学に行きましたね。夫婦二人で迷った挙げ句、ある晩、津金さんに紹介してもらった物件の資料をもう一度見直したんですよ。

奥様 そのとき「あ、ここ、いいかも」って。

津金 この場所は小学校にも近いし、車通りも少なく静かですから、子育てには安心な環境ですよね。最初に見学されたときは、まだ更地でしたからイメージしにくかったのかも。

奥様 津金さんの女性ならではのアドバイスは心強かったし、勉強になりました。

Aさん 物件をたくさん見ながらお家探しを学んだ感じ。苦労した分、満足感も大きい。

奥様 正直、ホッとしています。

Aさん これまでずっと借家暮らしでしたから「自分の家を持っているんだ」という責任感みたいなものが芽生えてきましたね。

